



EN CORTO

NACIONALES

Convenio

Los gobiernos de México y Canadá refrendaron hasta enero de 2027 el Memorándum de Entendimiento para el reconocimiento de la equivalencia en materia de productos orgánicos. El acuerdo fortalece la cadena productiva de alimentos orgánicos, facilita el intercambio comercial de estos productos y robustece el abasto para los consumidores de ambos países, reconocieron la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) y la Agencia Canadiense de Inspección de Alimentos (CFIA, por sus siglas en inglés).



Sider

Promoción

Organizaciones de la sociedad civil y activistas convocaron a los jóvenes de entre 18 y 35 años a producir videos informados y creativos en sus redes sociales expresando la relación entre sus derechos y el sufragar. El lema que deberán utilizar es "Porque si no votamos, perdemos", así como el identificador #HablemosDeLoQueImporta.

Blanco

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, reportó saldo blanco en la capital del país luego de los sismos registrados este miércoles 14 de febrero, con epicentro en la alcaldía Magdalena Contreras. Se trató de nuevos microsismos que únicamente fueron percibidos en algunas colonias de las alcaldías Álvaro Obregón, Benito Juárez y Miguel Hidalgo.



Cuatrocielo

LEGISLATIVAS

Apoyo deportivo

En Chihuahua, el diputado local panista Carlos Olson San Vicente ha trabajado por la promoción de instalaciones deportivas como herramientas para promover una mejor convivencia para los jóvenes, al tiempo que fomentan el sentido de competencia. En este sentido, destaca la apertura de la primera etapa del Polideportivo Luis H. Álvarez, ubicado en la Ciudad de Chihuahua y que recibirá una vez concluido a más de 350 mil usuarios, entre deportistas y sus familias.



Congreso del Estado de Chihuahua

Unas sí, otras no

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, propuso a la Jucopo el calendario base para el análisis de las 20 iniciativas que presentó el presidente, a las que se podrán agregar temas que propongan los grupos parlamentarios. Mier aprovechó para incluir la reforma constitucional en materia de reducción de la jornada laboral y la



comunicación sociedad diputados

propuesta del diputado Juan Ramiro Robledo para eliminar el amparo. Habrá que ver cuáles logran salir y cuáles no...

Ciberseguridad

En la Cámara de Diputados la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, que preside el diputado verde Javier López Casarín, tiene la intención de legislar pronto en materia de Ciberseguridad. Sin embargo, hay preocupación en todos los sectores porque a pesar de estos anuncios no existe ningún documento y solo se cuenta con la iniciativa. Se espera que se invite a la sociedad y a las autoridades en la materia y se haga un ejercicio de Parlamento Abierto para consolidar el proyecto.



## INTERNACIONALES

**Estrena cohete hipersónico**

**Moscú.** Rusia empleó por primera vez en la guerra con Ucrania un misil hipersónico *Zircon* en un ataque contra Kiev, según especialistas ucranianos del Instituto de Investigación Científica para Exámenes Forenses. Según ellos el misil fue dirigido a una zona donde no hay instalaciones militares, sino infraestructura y población civil. El *Zircon* es un misil de tipo crucero hipersónico antibuque con un alcance de 600 a mil 500 kilómetros.

**Búsqueda y captura**

**Moscú.** Rusia lanzó avisos de busca y captura contra dirigentes de los países bálticos y de Polonia, incluida la primera ministra de Estonia, **Kaja Kallas**, a quienes acusa de "insultar la historia" rusa. Es la primera vez que Moscú emite una orden de captura contra un gobernante en funciones. "Esas personas son responsables de decisiones que son de facto un insulto y que llevan a cabo acciones hostiles contra la memoria histórica de nuestro país", afirmó el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.



REUTERS AP

**Arranca carnaval**

**Río De Janeiro.** Esta ciudad se sumergió en su ritual más esperado, con el que muestra al mundo que su carnaval no tiene parangón y hace temblar de euforia el Sambódromo durante dos días de desfiles de sus escuelas. Después de un año entero de arduo trabajo y ensayos técnicos, cada una de las doce escuelas competidoras espera convencer al jurado de que es la mejor en el arte de bailar samba. Se espera que 70 mil personas abarroten el Sambódromo.



## FINANCIERAS



Cuartanario

**Condonar impuestos**

El gobierno federal condonó a Petróleos Mexicanos los impuestos por el derecho de utilidad compartida (DUC) y la extracción de hidrocarburos de los últimos cuatro meses, lo que equivaldría a casi 86 mil 640 millones de pesos. El decreto publicado en el *Diario Oficial* de la Federación (DOF) argumentó que el propósito es "continuar con el apoyo a la actividad de exploración y extracción de hidrocarburos en el país", por lo que considera necesario conceder estímulos fiscales a la petrolera.

**Listos**

El puerto de Acapulco contará con ocho mil habitaciones de hotel remodeladas para recibir el Tianguis Turístico 2024, a realizarse entre el 8 y el 12 de abril, informó el secretario de Turismo de Guerrero, **Santos Ramírez Cuevas**. La cifra supera por tres mil al número de cuartos que la Secretaría de Turismo federal (Sectur) esperaba tener listos para la realización del evento.



Presidencia Gobierno de México

**Récord en inversiones**

México captó el año pasado 36 mil 58 millones de dólares en Inversión Extranjera Directa (IED), la más alta desde que existen registros, informó la Secretaría de Economía (SE). La captación es 27% superior a la registrada en 2022. Estas cifras históricas preliminares (el Banco de México las confirmó en la Balanza de Pagos), señaló la SE, son producto de un récord en la reinversión de utilidades debido a "la confianza de los inversionistas extranjeros en el país".